

## 愛知県中学校総合体育大会 女子優勝チーム

### 豊橋市立東陽中学校



#### 宇田裕俊監督コメント



～県大会を振り返って～

昨年総体が中止になったので、昨年の3年生の分まで頑張ってお戦うということで、現3年生を中心にチームが一つになっていました。一昨年、全国へ出場したときに優勝できたので、今年も優勝狙っていましたが、これを一つの通過点として、東海・全国へと力をつけていきたいと考えています。

～東海大会への抱負～

全国に出た時は、いつも東海大会の決勝で負けていたので、東海ブロックの第一代表として全国で戦えるよう、東海大会優勝を目指して頑張りたいと思っています。

#### 兵藤一華主将コメント

～主将としてどのように臨んだか～

キャプテンとしては初めての経験だったので緊張しましたが、チームのために頑張ってきました。決勝でもみんな緊張していたと思うけど、緊張を和らげられるように気遣いをしながら試合に挑みました。

～東海大会の目標～

県大会で優勝できたので、東海大会でも必ず優勝したいと思っています。一昨年は2位で終わってしまったので、今年こそは絶対に優勝できるように頑張っていきたいです。

